

## 園児及び児童生徒の交通安全確保に関する支援の強化を求める意見書

本年5月8日に、滋賀県大津市大萱六丁目の県道交差点において、歩道上で信号待ちをしていた園児等の集団に、交差点内で衝突した自動車が入り込み、園児2名が死亡、1名が重体、保育士を含む13名が重軽傷を負うという大変痛ましい事故が発生しました。

このような悲劇を二度と繰り返さぬよう、園児等の移動経路において、必要な交通安全対策を推進していくことが急務です。交通量が多い、県及び市町管理の交差点について、必要な対策を講じていくことが求められています。

よって国におかれましては、県道及び市町村道における、園児、児童、生徒の園外・校外活動及び通学路等の交通安全対策を強力に推進していくために、財政支援をお願いするとともに、今後の交通安全対策に関する支援の強化をしていただくよう強く要望します。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

令和元年 7月 5日

近江八幡市議会議長 北川 誠次

衆議院議長	大島	理森	殿
参議院議長	伊達	忠一	殿
内閣総理大臣	安倍	晋三	殿
財務大臣	麻生	太郎	殿
厚生労働大臣	根本	匠	殿
文部科学大臣	柴山	昌彦	殿
国土交通大臣	石井	啓一	殿

宛